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Pas d’amalgame ! Pas d’amalgame seriné à l’infini, ça fait
beaucoup non ?

Il y en a eu des tonnes, tout le monde s’y est mis, les
médias, les politiques, les associations antiracisme…

Avec tous ces planqués, ces commentateurs du dimanche, je ne
suis pas étonnée, je dirais même c’est attendu. Ils sont tous
à la botte de l’idéologie gauchiste lénifiante et c’est à qui
lèche le plus les babouches des musulmans, ceux-là étant pour
eux les classes sociales opprimées d’aujourd’hui qu’il faut
défendre, protéger à tout prix, sans discernement.

Tout ce beau gratin pimpant sur les plateaux de télévision
s’imagine refaire le monde confortablement installé, loin des
tumultes de la vie, dans l’entre soi sans aucun risque pour
leur vie bien précieuse. Ils pérorent encore et encore et
voudraient nous voir tous assez bêtes pour gober toutes leurs
inepties.

Toujours  les  mêmes  sont  invités  pour  analyser  les  faits,
donner des explications. Toujours les mêmes pour nous servir
la soupe insipide du pas d’amalgame SVP.

Ce qui me fait le plus rire dans cette comédie de l’ arte
revisitée  ce  sont  leurs  titres  pompeux.  Ils  sont  tous
spécialistes de quelque chose, je dirais spécialistes oui !
mais plutôt en bêtise humaine. Toujours les mêmes mots, les
mêmes slogans, pas beaucoup d’originalité au final !
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Non, pour moi, le choc du « pas d’amalgame » c’est quand il
vient des familles des victimes. Là ça ne va plus !

Pour les familles des victimes non musulmanes, l’explication
c’est, je crois, qu’eux aussi sont atteints du mal gauchiste
béni-oui-oui où tout le monde il est beau tout le monde il est
gentil.  Les  «  vous  n’aurez  pas  ma  haine  »  en  sont  une
illustration symptomatique. Comment après de tels carnages,
peut-on  encore  rester  optimiste  et  aveugle  quant  à  la
responsabilité de l’islam ? Il faut le faire quand même, les
instances islamiques elles-mêmes revendiquent et affirment que
c’est pour l’islam que de telles tueries ont été commises.
Mais non toujours et encore « pas d’amalgame SVP ». C’est à y
perdre son latin, je ne vois pas quoi dire d’autre face à un
tel aveuglement.

Cependant, je dois dire que le plus gros choc (pas encore
digéré), pour ma part, a été le pas d’amalgame de la famille
musulmane du policier Ahmed Merabet, tué lors de l’attaque de
Charlie Hebdo. Les premiers mots de cette famille, pour parler
de cet odieux assassinat n’ont pas été prononcés pour faire
part de leur immense chagrin, pour dénoncer le crime abject
dont  a  été  victime  un  des  leurs.  NON  !!!  Leur  seule
préoccupation à ce moment d’intense douleur a été de défendre
l’islam, cet islam infâme qui ne permet même pas à ses adeptes
un minimum de relâchement dans des situations aussi terribles,
la perte d’un être cher. Non c’est toujours et encore l’islam
quoi qu’il arrive. Les musulmans sont tous de toute manière
des abds, cela signifiant esclaves du dieu allah. Alors, ceci
explique  cela.  Savez-vous  qu’en  terre  musulmane,  tous  les
hommes doivent avoir impérativement accolé à leur prénom le
« abdel » ? C’est une obligation, l’officier d’état civil vous
le rajoute d’office. Que vous le vouliez ou non vous êtes
l’esclave  de  ce  dieu,  à  l’insu  de  votre  plein  gré  !
D’ailleurs, les prénoms kabyles, qui n’obéissent pas à cette
logique, sont très souvent refusés par les instances arabo-
islamiques.



D’accord, ces gens sont musulmans et donc sûrement devaient
être en porte-à-faux avec leurs croyances. De plus, énormément
de musulmans ont une connaissance réduite de cette idéologie
mortifère et pensent naïvement que l’islam est religion de
paix et d’amour. Malgré tout, j’ai trouvé leur réaction d’une
indécence sans nom pour celui qui venait de mourir, ainsi que
toutes les autres victimes de Charlie Hebdo. La famille de cet
Ahmed Merabet qui a dédouané le seul et unique responsable,
qui s’est attachée à défendre en priorité sa religion, c’était
une deuxième mort, un deuxième coup bas pour tous ces gens
fraîchement  refroidis.  Ils  pouvaient  s’abstenir  de  faire
référence à l’islam et se borner à condamner l’acte odieux des
frères Kouachi, cet acte assassin qui a fauché un membre de
leur famille. Mais non, on peut massacrer les êtres humains,
même les plus chers, « sans problème » mais en revanche on ne
peut toucher un seul cheveu de l’islam. Pourquoi ? Car c’est
un grand pêché !!! Allah n’est pas bien loin et peut à tout
moment vous foudroyer et vous envoyer en enfer illico presto.
Attention ! Cet enfer éternel, qu’on invoque à toutes les
sauces, eh ben ce n’est pas ce que l’on pourrait appeler une
sinécure. En même temps je peux comprendre leur crainte, qui a
envie de rôtir comme un méchoui pour l’éternité ?

Et que pensent ceux qui ont fui, rejetés, combattus (souvent
physiquement et psychiquement), cette religion horrible qui
écrase  tout  sur  son  passage,  qui  vole  l’intelligence,
l’humanité des Hommes ? Pour les apostats, les ex-musulmans,
les athées du monde islamique, il n’y a qu’un seul discours
valable  à  marteler  encore  et  encore.  Ce  dernier  est  que
l’islam est l’unique responsable de tous ces carnages, islam
poison  hautement  dangereux  pour  la  planète,  islam  prison
mentale… L’idéologie mahométane n’est ni plus ni moins le
furoncle de l’humanité, et comme son cousin biologique qui
s’il n’est pas soigné par un traitement adapté, risque une
aggravation pouvant être fatale. A méditer !

Pour  les  apostats,  le  seul  discours  possible,  urgent  à



délivrer est bien loin du pas d’amalgame car il en va de la
défense de leur liberté chèrement acquise. Il est à contre
courant de celui de tout ce beau monde. Les ex-musulmans n’ont
envie que d’une chose c’est de crier, hurler : « Arrêtez,
arrêtez SVP !!! Il y a urgence. Nous, nous voudrions dire à la
France, bon sang ! Quand est-ce que vous allez vous décider à
appliquer seulement SEULEMENT vos lois ni plus ni moins, rien
d’autre ? C’est aussi simple que cela. Arrêtez toutes ces
ritournelles  sur  la  lutte  anti  terrorisme,  sur  la  dé
radicalisation, elles ne servent à rien et sont même une perte
de temps. On ne vous demande pas de persécuter qui que ce soit
pour ces croyances, non ! juste d’appliquer les règles de la
République. Et surtout, arrêtez de nous casser les oreilles
avec votre pas d’amalgame car amalgame il y a à faire. Islam
et islamisme c’est du pareil au même. On en sait quelque
chose, croyez nous ! »

Bien sûr pour conclure, jamais on ne verra dans les médias aux
ordres, ces gens qui ont relevés un défi de taille, celui de
rejeter cette supercherie assassine, liberticide. Jamais, vous
ne verrez à la télé un Ferhat Mehenni, poète kabyle ayant payé
le prix fort pour résister au système arabo-islamique, son
fils ayant été assassiné. Jamais, vous ne verrez parler d’une
Wafa Sultan, d’un Ibn Warraq, d’un Hamid Zanaz… Non ! Ceux là
ne fondent pas dans le décor habituel, ils font tâche. A la
place,  on  leur  préfère  des  Yassine  Belattar,  des  Tariq
Ramadan, des Marwan Muhammad…beaucoup plus consensuels n’est-
ce pas ?

 

 


